

**Workshop « Forum theater » organised by the 1ST2S3 class
as part of the Erasmus meeting in Marseille**
**Atelier « théâtre forum » organisé par la classe de 1ST2S3
dans le cadre de la rencontre Erasmus à Marseille**

This workshop was organised in three parts. It was led by Mrs Ibanez (English teacher) and Jeanson Ader (Health and Social teacher), during the school hours, for 6 months of the school year.

Cette atelier s'est préparé en 3 temps. Il a été mené par Mesdames Ibanez (professeure d'anglais) et Jeanson Ader (professeure de Santé et Social), pendant les heures de cours, durant 6 mois de l'année scolaire.

1/ Discussions about what the harassment at school is. This work ended in the production of posters. Here are 2 examples:

Réflexion sur ce qu'est le harcèlement à l'école. Ce travail a abouti à la réalisation de posters. En voici deux exemples :

Réagir évite le pire

Biba



Harcèlement scolaire

Un mineur est victime de harcèlement scolaire quand un élève a, de manière répétée, des propos ou des comportements agressifs à son égard

• service-public.fr

Depuis le 1er janvier 2021, 18 mineurs se sont suicidés en France, victimes du harcèlement scolaire

• RTL.fr

Tasnime

Carla



Le harcèlement scolaire est désormais reconnu comme un délit pénal qui pourra être puni jusqu'à 10 ans de prison et 150 000 euros d'amende en cas de suicide ou de tentative de suicide de la victime harcelée.

• Service-public.fr

HARCELEMENT

Malveillant, le harcèlement est un mal résistant

Élèves harcelés, selon le niveau

Niveau	Harcèlement sévère	Harcèlement modéré + sévère
CE2, CM1, CM2	5%	12%
Collège	7%	10%
Lycée	1%	3%


article 222-33-2: Harceler autrui par des propos ou comportements répétés ayant pour effet une dégradation des conditions de travail qui peut porter atteinte à ses droits et sa dignité, d'altérer sa santé physique ou mentale, est puni de deux ans d'emprisonnement et de 30 000 euros d'amende.

AU TOTAL 380 000

ÉLÈVES SERAIENT VICTIMES DE HARCELEMENT SÉVÈRE EN FRANCE

ÉLÈVES HARCELÉS SI L'ON INCLUT LE HARCELEMENT MODÉRÉ

ILS SERAIENT 700 000



2/ Then the students created short sketches presenting examples of harassment at school.

Here is an example:

Ensuite, les élèves ont créé de courtes scènes de théâtre présentant des exemples de harcèlement banaux à l'école. En voici un exemple :

School bullying at the school canteen

Narrator: It all started during lunch, when Innes asked Leonice to take her lunch tray, and since then, in the canteen queue, Leonice has the habit of taking two trays, one for her and one for Innes.

Innes: Oh, don't forget my tray like every day !

Narrator: Leonice pretends not to hear Innes

Celia: Leonice should not forget Innes' tray or she is going to get angry !

Hafifa: Yes, you are right but it had been a while...

Innes stands up, pushes her seat, gets angry and goes to see Leonice.

Innes: Where is my tray !

Leonice: Hum, I, well...

Innes throws Leonice's tray on the ground.

Leonice picks her tray.

A teacher enters in the canteen.

Celia: Teacher, teacher, we have a problem !

Teacher: What is the problem ?

Celia: Innes has been harassing Leonice for several days, but today it went too far !

The teacher takes Leonice crying aside.

Teacher: Is it true what Celia says ?

Leonice: Yes, it is true.

Teacher: OK, I will take care of it.

Narrator : The teacher wants to talk to Innes but can't find her and leave.

Innes, going back to the canteen, to Leonice : Next time you talk to an adult, I will hit you !

Leonice, later : What I have done to deserve that.

She jumps out of the window.

3/ During the mobility in Marseille, these students performed their sketches in front of the students of the Erasmus group. Then, the Erasmus students worked in international groups to propose another version of the sketches ending positively, with a solution to solve the situation. Finally, they performed their sketch in front of the other students.

Lors de la mobilité à Marseille, ces élèves ont joué leurs scènes devant les élèves du groupe Erasmus. Ces derniers ont ensuite travaillé en groupes internationaux pour proposer une autre version de chaque scène qui s'achève de façon positive, avec une solution pour résoudre la situation. Ils ont présenté alors leur scène au reste du groupe.

Forum theater is a method used to debate about different topics through drama expression.

Le théâtre forum est donc une méthode utilisée pour aborder différents sujets par le biais de l'expression théâtrale.